

## LOS DIEZ GRUPISTAS OLÍMPICOS



**Daniela Álvarez**  
Deporte: voleibol playa.



**Jessica Alonso**  
Deporte: delegada de la Selección Femenina de Balonmano.



**Benjamín Bango**  
Deporte: entrenador de la selección masculina de gimnasia.



**Pablo Carreño**  
Deporte: tenis.



**Pablo Carriles**  
Deporte: juez de gimnasia artística masculina.



**Saúl Craviotto**  
Deporte: piragüismo.



**María López**  
Deporte: hockey hierba.



**Sara Ouzande**  
Deporte: piragüismo.



**Lorenzo del Pozo**  
Deporte: fisioterapeuta deportes ecuestres de R. Dominicana.



**Andrés Pérez**  
Deporte: asesor de reglamento de vela por Bélgica y Turquía.



Foto de familia de los asistentes al homenaje a los grupistas que participarán en los Juegos Olímpicos de París. J. M. PARDO

## «Estamos orgullosos de que seáis parte de nuestra familia»

El Grupo Covadonga homenajea a los deportistas, técnicos y recuperadores socios de la entidad que competirán este verano en los Juegos de París

**JOSÉ L. GONZÁLEZ**

GIJÓN. Falta poco más de un mes para que den comienzo los Juegos Olímpicos de París y el Real Grupo de Cultura Covadonga va a tener una amplia representación en ellos. Diez socios de la entidad, entre deportistas, técnicos y recuperadores, acudirán a la cita deportiva más importante del mundo

buscando dar lo mejor de sí mismos. «Estamos orgullosos de que forméis parte de nuestra historia y nuestra familia», afirmó ayer el presidente de la entidad, Joaquín Miranda, durante el homenaje que el Grupo les hizo en sus instalaciones.

La lista de grupistas la encabezan varios deportistas. Daniela Álvarez, jugadora de voleibol playa que

empezó en el Grupo jugando al tenis, es una de ellas. «Esas pistas de tenis me han visto crecer. Mis abuelos, mis padres, todos pasamos por allí. Si no fuera por el Grupo, no estaría donde estoy», relató la deportista a través de un vídeo.

El acto contó con la presencia de Pablo Carriles, juez de gimnasia artística masculina, quien destacó la «dificultad» de una ocupación que «no es profesional», lo que obliga a dedicarle «mucho tiempo libre» para el estudio. El resto de homenajeados participaron a través de un vídeo. Como Saúl Craviotto, quien afina en Trasona su preparación. «Espero volver de París con una medalla y que podamos celebrarlo todos juntos». El tenista Pablo Carreño compe-

### El paseo de la fama de los deportistas olímpicos estará listo en setiembre, anunció Jorge Pañeda

tirá en el cuadro de dobles y también en el individual. Formado en el Grupo, espera repetir el éxito de Tokio, donde consiguió un bronce. «Quiero agradecer el apoyo y el cariño que me dais siempre».

María López, que ha pasado por todas las categorías de la selección española, será la capitana del equipo de hockey hierba. «El Grupo es todo, empecé ahí con ocho o nueve años, siempre ha formado parte de mi historia». Por su parte, la piragüista Sara Ouzande participará en dos pruebas, en las que espera alcanzar el éxito. «Si no fuera por vosotros, no podría estar aquí».

La nómina de grupistas que estarán en París este verano la completan Jessica Alonso, delegada de la Selección Española Femenina de Balonmano; Benjamín Bango, entrenador de la Selección Masculina de Gimnasia Artística; Lorenzo del Pozo, fisioterapeuta de la Federación de Deportes Ecuestres de República Dominicana; y Andrés Pérez, asesor del reglamento de vela por Bélgica y Turquía.

El acto contó además con la presencia de Manuela Fernández, directora general de Deportes del Principado, y Jorge Pañeda, concejal de Deportes de Gijón, quien anunció que el paseo de la fama de los deportistas olímpicos que su ubicará junto al Palacio de Deportes estará finalizado en septiembre.